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Sitzung des Rates vom 19.12.2024 

 

Fragen aus der „Einwohnerfragestunde“ 

 

Herr G. E. fragt, warum in Bad Lauterberg die Autofahrer zu Parkgebühren herangezogen 

werden. In Herzberg und in Bad Sachsa ist das Parken kostenfrei. 

 

Ratsvorsitzender Liebau entgegnet, dass die Anpassung der Parkgebühren vertagt wurde. 

Darüber hinaus hat sich der Rat der Stadt bereits vor vielen Jahren für die Erhebung von 

Parkgebühren entschieden. 

 

 

Frau A. B. äußert sich als betroffene Mutter eines Vorschulkindes zum Ausbau der KITA 

Bartolfelde. 

Kurz vor dem Eintritt in die Schule soll ihr Kind nun noch einmal die Einrichtung wechseln 

und in einer anderen KITA betreut werden. 

Da ihr Kind ohnehin Probleme mit Veränderungen hat, stellt dieser Wechsel in eine andere 

Einrichtung kurz vor dem Eintritt in die Grundschule eine enorme seelische Belastung dar. 

Sie fragt, ob es nicht eine zeitliche Verschiebung geben könne, z. B. bis nach den 

Sommerferien. 

 

Ratsvorsitzender Liebau erläutert, dass er selbst Mitglied des Beirates der KITA Bartolfelde 

und über die Vorgehensweise informiert ist. 

Hier hat man sich die Entscheidung nicht leicht gemacht. Die Erzieherinnen machen sich 

hierzu sehr viel Gedanken und versuchen ihr Bestes, um den Kindern die Situation zu 

erklären und die bestmögliche Lösung für alle zu finden. Einen für alle Beteiligten günstigen 

Zeitpunkt für den Umbau gibt es nicht. Immer ist jemand davon besonders betroffen. 
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